

EXHIBIT "A"

実行のための會議

協力會議に後藤新議長の抱負

写真は語る後藤文夫氏



毎日新聞東京本社
16.12.6
和

氏に、初めて協力會議の議長席に登る感想を聞く、火の氣もない寒い寒とした賓著會の議長室ではあるが、冷靜の中にも情熱を燃やす後藤さん静々の弁――

今度の協力會議は、この超非常時に臨んで、一億一心一億貫行の國民的決意を高める國民家庭會議だと思ふ、重大極まる秋であるから會議の第1回も必ずや高まり嚴肅なものとなるであらう、戰時体制下においては論するだけでなく、是非實踐しようとする氣運が、ひし――ともり上がるるのでなければならぬ

いま少しの會議こそ戰時實踐の決意の凝集である、論すべきを論するとともに、一事でも實行することを期待したい、會議員の提案説明時間は三十分であるが、時局がら多弁をさけ、意味を盡して、非常時らしくテキベキと時間内にやつて貰ふことにする、私は東京、名古屋、大分などの地方協力會議を傍聴したが、大分などは議場はお寺の本堂で、會議は坐つて行はれ、議員はお寺に寝泊りするといふ気合ひのかゝつたやり方であつた、官民の呼吸がひつたりと合ひ、民間もやらせられるからやるといふのではなく、自發的にやる氣運が、この會議によつて昂められることが期待してゐる難局突破、國民の士氣大に押するといふ風な會議になるやう統裁してゆくつもりだ